



LUISA KNEER: LA POETISA DE LA SERENA

Hace pocos días se extinguió la activa vida de Luisa Kneer, la poetisa de La Serena, que fuera una de las principales animadoras del "Círculo Literario Carlos Mondaca Cortés", fundado en el año 1953.

Talvez a quienes vivimos alejados de aquella bella ciudad del Norte Chico, el nombre de Luisa Kneer no nos diga nada. Como puede ocurrir que tampoco nos diga nada el nombre de Luisa Casanueva de Schlager, a no ser su parentesco con una conocida familia de Rancagua.

Pero tendremos que comenzar por decir que la señora de Schlager y la poetisa Luisa Kneer son una misma. Este último nombre

Luisa Kneer: la poetisa de La Serena [artículo] H., G.

Libros y documentos

AUTORÍA

H., G.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Luisa Kneer: la poetisa de La Serena [artículo] H., G. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile